



EL BANCO DE ESPAÑA ACOGE LA OCTAVA CONFERENCIA DEL BANCO MUNDIAL SOBRE DESARROLLO EN AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

El Banco de España ha acogido, en el día de hoy, la Octava Conferencia del Banco Mundial sobre Desarrollo en América Latina y el Caribe. El Banco de España ha organizado esta Conferencia junto con el CEMFI (Centro de Estudios Monetarios y Financieros), Fundación del Banco de España dedicada a la formación de especialistas de alto nivel en economía y finanzas, y a LACEA (Latin American and Caribbean Economic Association), asociación internacional de economistas con intereses comunes en la investigación económica en esta región.

El motivo de la celebración de la Conferencia ha sido la presentación del Informe del Banco Mundial “Cómo acortar la brecha: políticas de educación y tecnología en América Latina y el Caribe”, cuyo resumen se acompaña.

Esta conferencia se enmarca en el contexto de las intensas actividades que desarrolla Banco de España en relación con Iberoamérica, así como en el contexto de colaboración que el Banco de España lleva a cabo regularmente con los principales organismos financieros internacionales.

Reproducción permitida sólo si se cita la fuente.

Reproduction permitted only if source is stated.